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КХЛ как организация 
 Суперфакт о голкипере-миллионере "Сибири" (Спортфакт (sportfakt.ru)) 
Новый контракт Александра Салака с "Сибирью" (125 миллионов рублей в год) 
сделает чеха не только самым высокооплачиваемым игроком своего клуба. Он 
попадет в "список избранных" КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
Скудра: Прощеное воскресенье? Хотел бы завезти лайнсмена куда-
нибудь и простить (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра после поражения от ЦСКА со 
счетом 3:5 в четвертом матче четвертьфинальной серии Кубка Гагарина в ходе 
послематчевой пресс-конференции критически отозвался о работе линейного 
арбитра. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
 

Практика выступления юниорской сборной РФ в МХЛ должна иметь 
продолжение - Нагорных (Р-Спорт) 
Практика выступления юниорской сборной России по хоккею (игроки не старше 
18 лет) в Молодежной хоккейной лиге должна иметь продолжение, считает 
заместитель министра спорта РФ Юрий Нагорных. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
Плей-офф с Алексеем Шевченко: "Потеря Бодрова для Уфы аукнется не 
сейчас, а в следующем раунде" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru)) 
"Авангард" потерял еще одного легионера и не смог сопротивляться "Салавату 
Юлаеву", в Новосибирске борьбы и пресс-конференции не получилось, а 
нападающий ЦСКА получил дисквалификацию. Подробней о событиях 
российского хоккея - в традиционном обзоре "БИЗНЕС Online" от Алексея 
Шевченко. 

перейти к статье 

Петерис Скудра: "Никто не согласился со счетом на табло, все пошли в 
бой" (Sports.ru) 
Ребята настраивались, самоотдача была на должном уровне. Вся игра 
складывается из мелочей, но когда нам еще и судьи "забивают голы", тяжело 
играть. Ребята сражались, при 1:4 не бросили играть. Никто не согласился со 
счетом на табло, все пошли в бой. Соперник намного сильнее, чем был в 
первом раунде. Десятая игра через день с сильными командами, и на мелочах 
у нас немного потерялось качество игры. Мы должны понять, в чем добавить. 
Никто не опускает руки, не опускает головы. У нас хороший сезон, мы хотим за 
него цепляться и хотим подарить болельщикам еще домашних матчей.  

перейти к статье 



 

"Хочу завести куда-нибудь судью и там простить". О чем говорили 
тренеры в Нижнем (Советский спорт) 
ЦСКА выиграл четвертый матч в серии с "Торпедо" (5:3), проходивший в 
Нижнем Новгороде, и теперь от выхода в финал западной конференции 
армейцев отделяет всего одна победа (3 - 1). Причем следующий матч пройдет 
в Москве.  

перейти к статье 

Скудра: сделаем все, чтобы в Нижнем болельщики еще увидели хоккей 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра прокомментировал поражение от 
ЦСКА со счетом 3:5. Тренер отметил, что его команда уступает ЦСКА в 
отдельных компонентах, и посетовал на жесткий график плей-офф.  

перейти к статье 

Михайлов: преимущество 2-1 в сериях обманчиво едва ли не везде будет 
по 6 матчей (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион, член наблюдательного совета ЦСКА Борис 
Михайлов поделился мнением о развитии событий в плей-офф КХЛ. Во всех 
четырех сериях плей-офф счет 2-1 - в пользу "Динамо", ЦСКА, "Магнитки" и 
"Салавата Юлаева".  

перейти к статье 

"Нарушили регламент? Ребята расстроились". "Авангард" провел самый 
странный матч в сезоне (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru)) 
"Салават Юлаев" повел в серии с "Авангардом", уверенно победив дома. О том, 
почему в Уфе скучают по "Ак Барсу", о жуткой травме Дениса Бодрова и о том, 
как омская сторона объяснила нарушение регламента - в репортаже 
спортивной редакции "БИЗНЕС Online". 

перейти к статье 

Непрощенный (Советский спорт) 
В Прощеное воскресенье главный тренер СКА Сергей Зубов решил обойтись 
без Ильи Ковальчука..  

перейти к статье 

Нападающий "Йокерита" Ере Саллинен подписал контракт с 
"Эдмонтоном" (Р-Спорт) 
Нападающий финского клуба "Йокерита" из КХЛ Ере Саллинен подписал 
контракт с клубом НХЛ "Эдмонтон", сообщается в официальном микроблоге 
"Ойлерз" в Twitter. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Клубы ВХЛ "Динамо" и ТХК установили рекорд по продолжительности 
хоккейного матча в России (ТАСС) 
Решающий гол был забит только в четвертом овертайме на 121-й минуте матча 

перейти к статье 

 
 
 



 

Май без джино? (советский спорт) 
Через полтора месяца мы поймем, какая это колоссальная потеря для сборной 
России. Евгений Малкин из-за травмы руки выбыл на 6-8 недель. На 
чемпионате мира команда Знарка может остаться без главного центрфорварда. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Хоккеистам юниорской сборной нужно отбросить лишние эмоции и 
готовиться к ЧМ - Макеев (Р-Спорт) 
Хоккеистам юниорской сборной России (игроки не старше 18 лет) нужно 
отбросить лишние эмоции и готовиться к чемпионату мира, заявил агентству 
"Р-Спорт" капитан команды Никита Макеев. 

перейти к статье 

 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
уперфакт о голкипере-миллионере "Сибири" (Спортфакт (sportfakt.ru), 
Москва, 13 марта 2016 13:09) 
Новый контракт Александра Салака с "Сибирью" (125 миллионов рублей в год) 
сделает чеха не только самым высокооплачиваемым игроком своего клуба. Он 
попадет в "список избранных" КХЛ. 
Если взять контракты самых дорогих игроков пяти самых богатых клубов КХЛ, 
то Салак (при том, что "Сибирь" в эту пятерку не входит) потеснит Александра 
Свитова ("Ак Барс") и Игоря Григоренко ("Салават Юлаев") и уступит только 
Илье Ковальчуку (СКА), Александру Радулову (ЦСКА) и Василию Кошечкину 
("Металлург" Мг). По гамбургскому счету в такой звездной компании чех 
смотрится белой вороной. Тем удивительнее решение руководства "Сибири" 
сохранить Салака в составе такой дорогой ценой.  

http://www.sportfakt.ru/hockey/27244/ 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: судейство 

 

Скудра: Прощеное воскресенье? Хотел бы завезти лайнсмена куда-
нибудь и простить (Чемпионат.com  , Москва, 13 марта 2016 20:47) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра после поражения от ЦСКА со 
счетом 3:5 в четвертом матче четвертьфинальной серии Кубка Гагарина в ходе 
послематчевой пресс-конференции критически отозвался о работе линейного 
арбитра. 
"Идет третий гол, проброс, лайнсмен останавливает коньком шайбу, 
подъезжает, говорит: извините, пожалуйста. Идет плей-офф, счет 1:2, а он не 
видит дальний проброс шайбы в ногу! Он останавливает шайбу под выход "в 
ноль", подъезжает на лавку и говорит: "Извините". Я говорю: "Здорово!" 
Тут речь Скудры прервал Дмитрий Квартальнов.  
 "Минуточку, так было задумано", - в шутку возмутился он. 
"Простил ли я лайнсмена в Прощеное воскресенье? Я бы хотел его завезти 
куда-нибудь и простить", - закончил свою речь Скудра.  

http://www.championat.com/hockey/news-2406208-skudra-khotel-by-zavezti-
lajnsmena-kuda-nibud-i-prostit.html 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

Практика выступления юниорской сборной РФ в МХЛ должна иметь 
продолжение - Нагорных (Р-Спорт, Москва, 13 марта 2016 15:12) 
Практика выступления юниорской сборной России по хоккею (игроки не старше 
18 лет) в Молодежной хоккейной лиге должна иметь продолжение, считает 
заместитель министра спорта РФ Юрий Нагорных. 
В субботу юниорская сборная вылетела в первом раунде Кубка Харламова, 
уступив московской "Красной Армии" в серии со счетом 0-3. Это был первый 
раз, когда юниоры выступали в чемпионате МХЛ. 
"Теперь команда будет месяц целенаправленно готовиться к чемпионату мира. 
Мы видим, что за эти месяцы ребята прибавили. Несмотря на то что они 

http://www.sportfakt.ru/hockey/27244/
http://www.championat.com/hockey/news-2406208-skudra-khotel-by-zavezti-lajnsmena-kuda-nibud-i-prostit.html
http://www.championat.com/hockey/news-2406208-skudra-khotel-by-zavezti-lajnsmena-kuda-nibud-i-prostit.html


 

проиграли в плей-офф, они не были мальчиками для битья, хоть и моложе 
были соперника на несколько лет. Мы считаем, что этот эксперимент, эта 
практика должна иметь продолжение", - сказал Нагорных агентству "Р-Спорт". 
"Таким образом мы сможем подтянуть наш хоккей, дать возможность 
талантливым пацанам закрепляться, раскрываться, а затем решать те задачи, 
которые им предстоит решать в национальной сборной", - добавил Нагорных. 
Главным событием для сборной в этом сезоне станет чемпионат мира, который 
пройдет с 14 по 24 апреля в США. "Мы надеемся, что все, что ребята 
наработали, должно вылиться и реализоваться на чемпионате мира", - 
заключил Нагорных.  

http://rsport.ru/hockey/20160313/903923724.html 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

Плей-офф с Алексеем Шевченко: "Потеря Бодрова для Уфы аукнется не 
сейчас, а в следующем раунде" (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 
13 марта 2016 10:23) 
"Авангард" потерял еще одного легионера и не смог сопротивляться "Салавату 
Юлаеву", в Новосибирске борьбы и прсс-конференции не получилось, а 
нападающий ЦСКА получил дисквалификацию. Подробней о событиях 
российского хоккея - в традиционном обзоре "БИЗНЕС Online" от Алексея 
Шевченко. 
Все-таки не везет финскому "Йокериту" с легионерами. Перед сезоном они 
приобретают лидера, который во время регулярного чемпионата показывает 
отличный хоккей, но в плей-офф куда исчезает. И затем уезжает. Брендон 
Козун попрощался с Хельсинки и отправился домой, не пообещав вернуться. То 
есть финский клуб даже не попытался предложить ему новый контракт. 49 
очков в регулярном чемпионат - это очень хороший результат и это при том, что 
в какой-то момент форвард немного потерялся и прекратил давать результат. 
Но там и его звено претерпело изменения, и сам Брендон немного подустал от 
всех этих перелетов. Да и соперники стали играть с ним иначе. В плей-офф он 
сыграл эффектней, чем другая звезда "Йокерита" Стив Мозес, который в 
регулярном турнире набрал почти 60 очков, а в плей-офф растворился. Даже 
по цифрам. У Козуна 6 очков в 6 играх, у Мозеса - 7 в 10. Но эффект-то такой 
же. Полная неспособность вести за собой команду в самых важных матчах и 
вылет. При этом с Брендоном команда даже первый круг пройти не смогла. 
Просто интересно, кого финны привезут в следующем сезоне. Теперь им точно 
нужен характерный нападающий, а не тот, кто может играть лишь в регулярке. 
12 марта в "Авангарде" стало еще меньше иностранцев. 
Провал. "Сибирь" 
В этом сезоне новосибирский клуб гораздо ближе к выходу в финал 
конференции, но команда своими руками отдает это место "Металлургу". Матч 
с Магнитогорском получился ужасным, интрига пропала уже к середине второго 
периода и совершенно непонятно, что именно произошло с командой Андрея 
Скабелки. Вопрос тут даже не в тактике, а во внутренней уверенности в своих 
силах. Мы же видели, что было во второй встрече и знаем, как умеет играть 
"Сибирь". В субботу на лед вышел совершенно другой клуб. Этот, увиденный 
накануне, в плей-офф не должен был попасть и напоминал "Нефтехимик" 
начала сезона. И ведь главное, что все делается для хоккеистов. Подписан 
контракт с главным тренером, в вратарем, с одним из лидеров команды. 

http://rsport.ru/hockey/20160313/903923724.html


 

Остальным дают понять, что наступают времена стабильности и все получат 
хорошие условия, если покажут результат. Но вместо этого апатия. 
Проблема. Легионеры 
Ни за что не поверю, что Мартин Эрат не попал в состав "Авангарда" по 
игровым причинам. С трудом верится, что дело в здоровье. Что-то происходит с 
омским клубом и это заметно по тому, как они играют. А команда в ужасном 
состоянии и прыжки Евгения Корноухова все больше смешат. Он очень 
хороший мим - по его лицу понятно, что происходит на площадке, но все-таки 
тут не конкурс творческих талантов. Почему у омского клуба не играют самые 
дорогие хоккеисты, а в случае с "Авангардом" - лучшие? Что происходит? 
Различные источники говорят о конфликте, но до окончания серии мы вряд ли 
что-то узнаем. Но нельзя ли найти общий язык сейчас, когда на кону Кубок 
Гагарина? 
Травма.  
"Салават Юлаев" потерял до конца сезона защитника Дениса Бодрова, 
получившего повреждение из-за несчастного случая. Максим Казаков упал ему 
на ногу, но молодого омского форварда тут никто не обвиняет. При этом для 
уфимцев эта потеря аукнется не сейчас, а в следующем раунде. Оборона клуба 
явно не самая сильная линия, тут каждый человек на счету и когда выпадает 
тот, кто проводил в среднем почти по 16 минут в регулярном чемпионате, 
начинаются серьезные проблемы. Впрочем, и поделать с такими случаями 
ничего нельзя. Их не исключишь хорошей разминкой или аккуратными 
действиями при единоборствах. 
Дисквалификация.  
Новости с Запада. Форвард Сергей Андронов пропустит матч против "Торпедо" 
в воскресенье. СДК наказал его за фол против Вячеслава Кулемина. Армейцы 
после игры считали, что Слава симулирует, а он вчера не прибыл в отель 
команды, где обязательно должны останавливаться играющий состав. А тот же 
Андронов вообще утверждает, что не бил хоккеиста. И что нужно сделать в 
такой спорной ситуации? Правильно - выпустить ролик с объяснением случая. 
А в КХЛ есть бесполезный начальник службы безопасности, но нет того, кто бы 
занялся полезным делом. 
Цитата. Илья Воробьев 
- Меня беспокоит крупный счет, - как же мне повезло, что я нахожусь в Нижнем 
Новгороде, и тут на пресс-конференциях тренеры дают волю эмоциям и 
привлекают к своей паре еще больше зрителей. Понятно, что тренера 
"Металлурга" даже оштрафовать нельзя за такое общение с журналистами. Он 
пришел, сказал. Как и что - это совершенно другой вопрос. Но подумайте же о 
тех, кто живет этой игрой. 
Цифра. 18 
Столько хоккеистов "Салавата Юлаева" (кроме Никласа Сведберга, по понятым 
причинам) нанесли хотя бы один бросок по воротам "Авангарда". Отметились 
все, кто появлялся на льду. То есть каждый игрок команды. От защитника 
Дениса Бодрова до разрушителя Александра Нестерова хоть раз попытались 
пробить ворота Доминика Фурха. Вам теперь понятна тактика "Салавата 
Юлаева" и вы можете объяснить, почему была такая игра. 
ТРИ ЗВЕЗДЫ ДНЯ 
Иван Вишневский "Салават Юлаев" 
Играл относительно немного, но за свои 16 минут на льду ему не должно быть 
стыдно. Вовремя подключился к атаке, забросил красивую шайбу, а потом 
останавливал игроков "Авангарда", не допустив ни одной ошибки. 
Ян Коварж "Металлург" 



 

Вышел из тени в третьем матче и моментально набрал четыре очка, 
поучаствовав почти во всех шайбах команды. Конечно, тут и игроки "Сибири" 
виноваты. Дали ему волю и свободу. Но не каждый, кому предоставляют шанс, 
может воспользоваться им. 
Никлас Сведберг "Салават Юлаев" 
29 отраженных бросков и победа в третьем матче. Никлас немного нервничал 
лишь в начале, а потом взял себя в руки и показал, что зря его считают 
селекционной ошибкой клуба. Все это далеко не так. 

http://sportbo.ru/article/153206 

К заголовкам сообщений 

Петерис Скудра: "Никто не согласился со счетом на табло, все пошли в 
бой" (Sports.ru, Москва, 13 марта 2016 20:29) 
Ребята настраивались, самоотдача была на должном уровне. Вся игра 
складывается из мелочей, но когда нам еще и судьи "забивают голы", тяжело 
играть. Ребята сражались, при 1:4 не бросили играть. Никто не согласился со 
счетом на табло, все пошли в бой. Соперник намного сильнее, чем был в 
первом раунде. Десятая игра через день с сильными командами, и на мелочах 
у нас немного потерялось качество игры. Мы должны понять, в чем добавить. 
Никто не опускает руки, не опускает головы. У нас хороший сезон, мы хотим за 
него цепляться и хотим подарить болельщикам еще домашних матчей.  

http://www.sports.ru/hockey/1038081200.html 

К заголовкам сообщений 

 

"Хочу завести куда-нибудь судью и там простить". О чем говорили 
тренеры в Нижнем (Советский спорт  , Москва, 13 марта 2016 21:29) 
ЦСКА выиграл четвертый матч в серии с "Торпедо" (5:3), проходивший в 
Нижнем Новгороде, и теперь от выхода в финал западной конференции 
армейцев отделяет всего одна победа (3 - 1). Причем следующий матч пройдет 
в Москве.  
ТРЕТИЙ ВЫИГРЫШ - ЕЩЕ НЕ ПОБЕДА В СЕРИИ  
К исходу второго периода армейцы вели - 4:1, и третья 20-минутка казалась 
простой формальностью. Однако очередная потасовка у борта, после которой 
на скамейку штрафников отправились Телегин и Сергеев у ЦСКА, Ильин и 
Эштон у "Торпедо", придала энергии хозяевам льда, и сначала Костицын, снова 
игравший в роли капитана "Торпедо", забросил свою вторую шайбу, а затем 
Фролов сократил разрыв в счете до минимального (3:4). Благодаря голу 
Жаркова в пустые ворота армейцы разрядили обстановку, однако удаление 
Юнькова на последней минуте и замена торпедовского вратаря на полевого 
игрока сохраняла интригу вплоть до финальной сирены. 
- Надо было спокойно заканчивать игру, а наша команда расслабилась, - так 
объясняет причину нервной концовки нападающий ЦСКА Иван Телегин. - Мы 
начали делать не то, что говорил тренер, и за это поплатились... Все четыре 
игры с "Торпедо" играем примерно одинаково - постоянно идет стыковая 
борьба, ни та ни другая команда не хочет проиграть ни миллиметра на 
площадке. Все видят, что очень много удалений, из-за этого, я думаю, 
зрелищная игра получается. 
- Две шайбы из пяти армейцы забросили в большинстве...  
- Да, удача была на нашей стороне. Но главное - надо работать до конца, чтобы 
такие спады, как в четвертой игре серии, не повторялись. 

http://sportbo.ru/article/153206
http://www.sports.ru/hockey/1038081200.html


 

- Счет в серии 3 - 1 в пользу ЦСКА говорит о том, что армейцы уже в финале 
конференции?  
- Нет, безусловно, надо играть дальше. Каждая команда выходит и хочет 
победить. 
НЕ НАМЕРЕНЫ В МОСКВЕ ЗАКАНЧИВАТЬ СЕЗОН 
Один из самых результативных защитников "Торпедо" Максим Осипов в 
четвертом матче против ЦСКА отметился результативной передачей. 
- Матч тяжелый, как и все в этой серии, - признается Осипов. - Проигрывали по 
ходу, бились до конца. Спасибо нашим болельщикам, что верили в команду, 
поддержали нас. Мы для них старались. 
- Стычка в середине третьего периода помогла "Торпедо" "взорваться"?  
- Мне кажется, мы "взорвались" в начале серии, и мы стараемся не после каких-
то стычек, а с самого начала каждого матча играть активно. Возможно, этот 
эпизод повлиял на ход игры, но это же не первая стычка в игре была. 
- Чего не хватило для победы?  
- Везде чуть-чуть не хватает. А что конкретно, я не знаю. Тренеры нам завтра 
объяснят, и послезавтра будем биться. Мы совершенно спокойны после двух 
домашних поражений, потому что не намерены в Москве заканчивать сезон. Мы 
будем выходить и биться, а там посмотрим. 
- В матчах с "Йокеритом" очень помогла команде поддержка болельщиков. В 
матчах с ЦСКА этот "козырь" уже не помогает?  
- Поддержка, безусловно, помогает. Что с "Йокеритом", что сейчас - приятно 
играть. Как видите, команда не останавливается - играет до самого конца. 
- Может быть, не хватает признанных торпедовских бойцов - Потапова и 
Кулемина?  
- Конечно, не хватает Алексея Потапова, но это не значит, что мы должны 
опускать руки. Это для нас не оправдание. 
По мнению другого торпедовского защитника Юрия Сергиенко, начинавшего 
нынешний сезон в составе ЦСКА, в этой встрече армейцы превзошли 
торпедовцев в мелочах. 
- Борьба равная идет в равных составах - мы здорово играем, они здорово 
играют, - говорит Сергиенко. - А вот в мелочах немного уступили. 
- Когда "Торпедо" проигрывало 1:4, где искали силы, чтобы не сдаться и не 
бросить играть?  
- Вы видели, какие у нас болельщики! Как можно не найти сил, не найти эмоций. 
Ну а то, что не смогли в итоге сравнять счет, вот как раз эти мелочи нас 
подвели сегодня. В принципе, желание было очень большое, где-то даже шли 
на удаления от огромного желания, цеплялись, как могли. Но немножко не 
хватило нам. Ничего страшного. 
- С каким настроением едете в Москву?  
- Только побеждать! 
"ДАВАЙ ПОИГРАЕМ В РАВНЫХ УСЛОВИЯХ!" 
На пресс-конференци и оба тренера выглядели на удивление спокойными, 
всем своим видом показывая, что выплеснули свои эмоции во время игры. А по 
ее окончании оба наставника были готовы, как говорится, играть в одни ворота. 
Так, когда вопрос Дмитрию Квартальнову относительно регулярных замен на 
каждый новым матч пяти игроков вызвал некоторое замешательство у 
армейского наставника, инициативу перехватил Петерис Скудра. 
- Нет, хорош менять, - обратился Скудра к Квартальнову. - Давай в равных 
условиях поиграем немножко! Сколько можно! 
А когда Квартальнов был уже готов что-то сказать, Скудра в сторону 
журналистов бросил за своего коллегу: 



 

- Он ответил... 
В свою очередь, едва Скудра начал комментировать третий гол ЦСКА, в 
котором, по его мнению "поучаствовал" линейный арбитр, уже не выдержал 
Квартальнов. 
- Вся игра складывается из мелочей, а когда нам еще судьи забивают голы, 
тяжело, конечно, - считает Скудра. - Идет проброс, лайнсмен останавливает 
коньком шайбу, потом подъезжает к нашей лавке и говорит: "Извините, 
пожалуйста"... Плей-офф, счет 1:2, а он не видит дальний проброс шайбы! 
Сегодня прощеное воскресенье. Я бы хотел его завести куда-нибудь, и там 
"простить". Ну, ладно, это в следующий раз... 
- Подожди-подожди, - с улыбкой вступает в диалог Квартальнов, - минуточку, 
так было задумано! Попасть в ногу судьи - была такая установка. Кончай эти 
"наезды"... 
В одном же тренеры сошлись единодушно. Борьба продолжается. 
- Очередная тяжелая игра, - отметил Квартальнов. - Вроде бы, все для нас 
складывалось неплохо, но "Торпедо" - хорошая команда, только расслабились 
и чуть не проиграли игру. Еще раз говорю, все впереди, еще ничего неясно. 
Продолжаем серию. 
- Ребята сражались, при счете 1:4 мы не бросили играть, - отметил Скудра. - 
Мне понравился характер команды, то, что ребята пошли в бой, никто не 
согласился с тем счетом, который был на табло. Соперник намного сильнее, 
чем был в первом раунде, и десятая игра против хороших команд, и на 
мелочах, скажем так, у нас потерялось качество игры. Поэтому мы должны 
понять, где можем добавить. Едем в Москву, никто не опускает голову. У нас 
идет неплохой сезон, и мы должны за него цепляться. Сделаем все возможное, 
чтобы наши болельщики еще посмотрели хоккей в этом году.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/890566 

К заголовкам сообщений 

 

Скудра: сделаем все, чтобы в Нижнем болельщики еще увидели хоккей 
(Чемпионат.com  , Москва, 13 марта 2016 20:29) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра прокомментировал поражение от 
ЦСКА со счетом 3:5. Тренер отметил, что его команда уступает ЦСКА в 
отдельных компонентах, и посетовал на жесткий график плей-офф.  
"Мы должны цепляться, сделаем все, чтобы наши болельщики еще увидели 
хоккей в этом сезоне. У ЦСКА хорошая ротация, мы хотели посмотреть 
молодых. Молодые ребята вышли, это для них шанс, они стараются, трудяги. 
Они заслужили этот шанс. Хотели кому-то дать отдохнуть. Их тройка 
сражалась, молодцы. 
Почему заменил Бирюкова вновь на Проскурякова? Мне показалось, что 
Бирюков подустал. Даугавиньша поставил в центр, потому что у нас нет другого 
центра. Выбор был непростой, он за сборную играл на этой позиции. Жесткий 
стиль "Торпедо"? А как мы должны играть? Мы играем в такой хоккей, в какой 
надо играть в это время года. Против ЦСКА невозможно играть только в пас, у 
нас нет пространства. "Йокерит" двигался вполовину меньше, с ними играли в 
другую игру. Мы проигрываем не потому, что играем в силовую борьбу, а 
потому что качество игры в других компонентах у нас пошло вниз. Мы играем 10 
игр через день, и все с сильными командами. Естественно, где-то пас 
неточный, где-то выключились", - передает слова Скудры корреспондент 
"Чемпионата" Илья Ермаков.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/890566


 

http://www.championat.com/hockey/news-2406182-skudra-sdelaem-vsjo-chtoby-v-
nizhnem-bolelshhiki-eshhjo-uvideli-khokkej.html 

Похожие сообщения (3): 

 Sports.ru, Москва, 13 марта 2016 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 марта 2016 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 13 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

Михайлов: преимущество 2-1 в сериях обманчиво едва ли не везде будет 
по 6 матчей (Чемпионат.com  , Москва, 13 марта 2016 8:56) 
Двукратный олимпийский чемпион, член наблюдательного совета ЦСКА Борис 
Михайлов поделился мнением о развитии событий в плей-офф КХЛ. Во всех 
четырех сериях плей-офф счет 2-1 - в пользу "Динамо", ЦСКА, "Магнитки" и 
"Салавата Юлаева".  
"В борьбе ЦСКА и "Торпедо" мы видим столкновение характеров, летят искры, 
рубка идет за каждый сантиметр льда. На мой взгляд, это самая напряженная и 
яростная серия на втором этапе плей-офф. Выводы делать рано. Но 
самоуверенность нижегородцев, их убежденность в том, что за пять минут хоть 
один гол они обязательно забьют, команде очень сильно помешала. Ну и, 
конечно, лучших слов заслуживают "армейцы", которые безупречно 
оборонялись. Будет битва характеров. Кто окажется крепче и хладнокровней, 
тот и победит. 
Организации игры "Динамо" выглядит предпочтительней СКА. Хотя изначально 
хоккейных ресурсов у "армейцев" Санкт-Петербурга все-таки было больше, чем 
у их соперника. Питер обязан прибавлять - если хочет выходить в финал 
Запада. Очень рад, что Илью вернули - такими мастерами не разбрасываются. 
Во-вторых, по движению Ковальчук в последних двух матчах один из лучших. 
Другое дело, что вся эта история его очень сильно закрепостила. Все изучают 
каждый его шаг, каждое его действие под микроскопом. На мой взгляд, все эти 
тонны негатива Ковальчука задавили. И как только Илья их стряхнет, то все 
будет нормально. Поэтому считаю, что все мы должны Ковальчука поддержать. 
Пока же многие эксперты, наоборот, его прессингуют. Что не совсем 
справедливо.  
Когда Захаркин брал в "Салавате" бразды правления в свои руки, клуб, 
помнится, даже не попадал в плей-офф. А сегодня он в двух шагах от финала 
Восточной конференции. Между тем, игроки в Уфе остались те же, зато 
команда теперь другая. Считаю, что этот результат и дает промежуточную 
оценку работе Захаркина. Прогресс клуба очевиден. При этом очевидно и то, 
что состав у Уфы очень хороший. Исполнителей в "Авангарде" полно, но нет 
какой-то стабильности, игрового рисунка. Мне кажется, команда несколько 
разобщена, выдает не все сто процентов своего потенциала. Наверное, здесь 
есть резервы в работе - в том числе и у тренерского штаба. Преимущество 2-1 
очень обманчиво. Это, кстати, касается всех четырех серий нынешнего плей-
офф. 
В серии "Магнитка" - "Сибирь" никаких сюрпризов. Задача новосибирского клуба 
предельно понятна - сдержать звено Мозякина и Зарипова. Если это 
получается, то идет равная борьба. Если нет, то все ясно. Показательным стал 
третий матч. Звено Коваржа делало на льду все, что хотело. Отсюда разгром.  
Нынешний плей-офф очень плотный, команды идут ноздря в ноздрю. Думаю, 
едва ли не в каждой серии будет минимум шесть матчей", - цитирует 
Михайлова Russia-hockey.  
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Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 марта 2016 

 ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 13 марта 2016 

К заголовкам сообщений 

 

"Нарушили регламент? Ребята расстроились". "Авангард" провел самый 
странный матч в сезоне (Спорт. Бизнес Online (sportbo.ru), Казань, 13 
марта 2016 8:53) 
"Салават Юлаев" повел в серии с "Авангардом", уверенно победив дома. О том, 
почему в Уфе скучают по "Ак Барсу", о жуткой травме Дениса Бодрова и о том, 
как омская сторона объяснила нарушение регламента - в репортаже 
спортивной редакции "БИЗНЕС Online". 
УФА СКУЧАЕТ ПО "АК БАРСУ" 
Шла игра полуфинала конференции, а люди думали о четвертьфинале. Вот там 
все было по-настоящему - обе команды были живые, болельщики гудели так, 
что голова начинала болеть уже после первого периода. Если "Ак Барс" горел, 
то "Авангард" страдал. С трибун смотрели на омичей и удивлялись: "Как они 
вообще "Нефтехимик" прошли?" 
Это прозвучит немного наивно, но Уфа скучала по "Ак Барсу". Скучала по тому, 
как откатывалась команда Билялетдинова, какие нервы вносило каждое 
судейское решение - любой свисток тонул в негодовании.  
Но Казань вылетела и оказалось, что "Салавату" нужны эмоции для того, чтобы 
идти дальше, а "Авангард" их дать не мог. На четвертый матч серии не продано 
еще больше тысячи билетов и вчерашняя игра не стала хорошей рекламой для 
того, чтобы люди бежали в кассы. Конечно, их купят уже завтра, но не потому, 
что людям интересна игра "Салавата" и "Авангарда", а потому, что есть такая 
традиция - весной ходить на хоккей. 
КАК "БАРСЕЛОНА" 
То, что у Омска серьезные проблемы было ясно на первой минуте. Правда, в 
тот момент были сомнения и насчет юлаевских перспектив. Когда Максим 
Майоров упал на выходе из своей зоны, зеленые ряды "Уфа-Арены" 
вздрогнули, когда Денис Паршин после этого падения остался один перед 
Никласом Сведбергом, но не сумел никак обострить - задрожали омичи.  
Иногда жалеешь, что в хоккее не ведется статистика владения шайбы, как в 
футболе. "Салават Юлаев", как "Барселона", делал из соперника посмешище. 
Теему Хартикайнен забрал шайбу и поехал чертить круги по периметру 
гостевой зоны: один, второй, третий. Следом выходила тройка Андреаса 
Энгквиста и продолжала раскатывать омичей. Гости озирались друга на друга: 
"Как из зоны-то выходить теперь?" 
Линус Умарк отобрал шайбу у лучшего защитника "Авангарда" Юрия 
Александрова, словно тот первый раз играет на подобном уровне. Подъехал 
сзади, поднял клюшку, оттеснил плечом и вышел один на один. Но Умарк не 
был бы Умарком, если бы просто забил, обыграв вратаря. Швед перемудрил с 
броском, был вынужден уехать почти к борту, а потом отдал пас за спину на 
набегающего защитника. Иван Вишневский с радостью попал в пустые ворота. 
Тренер гостей посмотрел на табло, хотя должен был на свой контракт: "Когда 
он там истекает?". 
ФАРС ФУРХА 

http://www.championat.com/hockey/news-2405560-mikhajlov-preimushhestvo-2-1-v-serijakh-obmanchivo-edva-li-ne-vezde-budet-po-6-matchej.html
http://www.championat.com/hockey/news-2405560-mikhajlov-preimushhestvo-2-1-v-serijakh-obmanchivo-edva-li-ne-vezde-budet-po-6-matchej.html
http://allhockey.ru/news/show/251341-Mihajlov_preimuschestvo_2_1_ochen_obmanchivo_i_eto_kasaetsya_vseh_serij
http://hawk.ru/news/20743/


 

За весь второй период "Авангард" бросил по воротам Сведберга пять раз. 
Мальчики со скребками, выбегающие в рекламные паузы даже сомневались - 
стоит ли шкрябать нетронутый лед в зоне "Салавата". Для проформы водили по 
нему лопатами. 
Но вот удалился Сергей Соин. Михал Кемпни бросил от синей линии так 
сильно, что шайба, попав в спину Энгквисту, срикошетила на трибуны, чуть не 
прибив кого-то в первом ряду. У счастливчика оказалась отличная реакция - 
вернул шайбу обратно с такой скоростью, что у судьи могли быть сомнения в 
том, что она действительно вылетала. Просто шайба-то счастливая, ее даже 
болельщики уже потрогали, а Сведберг нет. 
Хартикайнен бросал с ползоны не сильно, с кистей, но забил. Камеры 
выхватили лицо финна - он сел на скамейку, выдохнул. До прошлого матча в 
18-ти играх забил всего две шайбы, а тут прорвало - дубль в Омске, гол в Уфе. 
Эта шайба в итоге стала победной.  
"Авангард" проснулся к третьему периоду, стал атаковать, но настоящего 
накала так и не получилось. Концовка была похожа на фарс. Фурх никак не мог 
решиться, стоит ему садиться на скамейку, или нет. Так и простоял у борта, 
пока выскочивший шестой полевой игрок не завладел шайбой. Получили две 
минуты за нарушение численного состава, а затем и гол в пустые ворота.  
ДРАМА БОДРОВА 
В самом начале третьего периода случилось то, чего больше всего боялся 
Игорь Захаркин. Он об этом не говорил, но это точно. Денис Бодров, ставший в 
плей-офф незаменимым, получил жуткую травму.  
Защитник "Салавата" провел силовой прием на Максиме Казакове, да так, что 
тот подлетел в воздух. Этот взлет и стал роковым для юлаевца - ногу он убрать 
не успел и нападающий "Авангарда" всем весом рухнул Денису на колено. В 
первый момент в происходящее не поверил даже сам Бодров. Лишь 
оказавшись на льду, через пару мгновений, он завопил от боли.  
Удар в колено пришелся под таким углом, что по спине пробегал холодок. Врач 
скорой помощи, грузивший Бодрова на носилки и укатывавший того в 
подтрибунное помещение, после игры был мрачен. "Мне нельзя говорить", - 
ответил он на просьбу рассказать о случившемся. Выяснилось лишь то, что 
игрока сразу увезли на скорой. В итоговом протоколе написали 
предварительный диагноз: "Повреждение окольной малоберцовой связки 
коленного сустава латерального мениска справа". Простыми словами, 
вероятнее всего, защитник порвал связки и если это так, то плей-офф для него 
закончен. 
Еще недавно Захаркин смеялся на пресс-конференции, предлагая 
корреспонденту "БИЗНЕС Online" отдать свою ногу Максиму Майорову, теперь 
ему предстоит по-настоящему рисковать. Если выбывшему Олегу Сапрыкину 
можно найти замену, то защитников в арсенале тренеров "Салавата" кот 
наплакал. Филипп Метлюк и Денис Дерлюк уверенности не внушают, Кирилл 
Цулыгин хорошо смотрелся в сезоне, но доверит ли ему тренер "Салавата" в 
такой момент - вопрос. Вероятнее всего ему уже выписали обратный билет из 
Астаны, где Цулыгин играет с "Толпаром" в плей-офф МХЛ. 
"НАРУШИЛИ РЕГЛАМЕНТ? РЕБЯТА РАССТРОИЛИСЬ" 
Кто-то из игроков "Авангарда" после суперрезультативного второго матча 
говорил, что примерно то же продолжится и в Уфе. Кажется, это был Петр 
Хохряков, но это не важно. Он ошибался, команду Евгения Корноухова словно 
подменили. Помните мультфильм "Необыкновенный матч", в котором 
плюшевый мишка в самом начале рассказывает, что в их игрушечном магазине 
появилась коробка с недоброкачественными деревянными футболистами? 



 

Дескать, на них написали "Первый сорт" и они решили, что короли. Что-то такое 
произошло с "Авангардом". 
Хоккеисты шли после игры, словно не замечая журналистов. Как богатеи 
отбиваются от горстки попрошаек, так и омичи прошли через микст-зону, делая 
вид, что очень спешат. Хотелось, например, дать высказаться невольному 
виновнику травмы Бодрова, но Казаков сообщил, что у него очень важное 
совещание (да-да, так и сказал). Еще бы сказал, что он в пробке, или что там 
говорят, когда оправдываются? 
Пресс-конференция Евгения Корноухова - это самое странное, что случалось 
увидеть в этом сезоне в Уфе. На просьбу прокомментировать демарш своих 
игроков он просто молчал. Прошло 5-7 секунд, пресса стала озираться по 
сторонам, а Корноухов смотрел перед собой. 
- Евгений Александрович, хотелось бы услышать ответ. 
- На что? - искренне удивился тренер. - Кто конкретно вас проигнорировал? Это 
есть в регламенте? 
У прессы были имена, и в регламенте есть. 
- Видимо на эмоциях, - выдавил Корноухов. - Ребята расстроились. 
Расстройство - отличный повод для профессионалов нарушить регламент. 
Салават Юлаев (Уфа) - Авангард (Омск) - 3:1 (1:0, 1:0, 1:1) 
 12 марта, "Уфа-Арена", 8070 зрителей 
1:0 Вишневский (Умарк, 07:56) 
2:0 Хартикайнен (32:30) 
2:1 Лемтюгов (Александров, 45:40) 
3:1 Леписте (59:50) 
Вратари: Сведберг - Фурх 
Счет в серии: 2-1 (3:2 ОТ, 4:5, 3:1).  

http://sportbo.ru/article/153184 

К заголовкам сообщений 

Непрощенный (Советский спорт, Москва, 14 марта 2016 6:00) 
В Прощеное воскресенье главный тренер СКА Сергей Зубов решил обойтись 
без Ильи Ковальчука. И не ошибся - потрясающий матч провел новый капитан 
Вадим Шипачев, сделав хет-трик. СКА 4 Динамо М 0 
Ковальчук опять выведен из состава СКА. И, конечно, все говорили только об 
этом. Хотя что тут удивительного? 
Три матча против "Динамо" - 0 очков, 9 бросков, 2 минуты штрафа, полезность 
"-1" при 20 минутах игрового времени в среднем. 
А вдобавок - удаление в овертайме второго матча, после чего Осипов забил в 
большинстве. Столкновение с партнером в третьем матче, после чего забил 
Пестушко. 
В сумме накопилось. 
 И нельзя сказать, что теперь из Ковальчука делали козла отпущения. Но у него 
не было идеальной формы, а во втором звене СКА шла ротация. Матчи 
пропускали Мозес, Линдстрем, Поникаровский. Теперь пришла очередь 
Ковальчука. 
Главный тренер Сергей Зубов объяснял на пресс-конференциях каждую 
перестановку одним: "Мы думали, так будет лучше". 
СКА во всех кубковых матчах без Кови только побеждал. Вопросов к Зубову 
быть не может. Хотя Ковальчук для него - как чемодан без ручки. И нести 
тяжело, и бросить нельзя. 

http://sportbo.ru/article/153184


 

Тренерскому штабу СКА дали карт-бланш: делайте, что хотите. Потом 
заметили: странно, что парень не играет, вся страна об этом говорит. Можно ли 
найти ему место в составе? 
Но никто Ковальчука не простил. 
 Ни за неважную форму, ни за ошибки, которые приводили к голам, ни за 
вероятный вербальный конфликт с Зубовым.Прошли времена Вячеслава 
Быкова, который умел раскрыть Илью и выпускал его на лед в любом 
состоянии, чтобы тот оправдывал авансы. 
Теперь просто вычеркивают из состава. Если Зубов останется тренером в 
следующем сезоне - я удивлюсь, если в команде будет Ковальчук. 
Ковальчук вместе с запасными приехал в Ледовый дворец за минуту до начала 
матча. Игру наблюдал из ложи вместе с сыновьями. 
В СКА буква "С" от Ковальчука перешла к Шипачеву. Новый капитан стал 
главным героем матча. 
Уже на третьей минуте Шипачев здорово бросил в пустой угол с правого 
фланга, реализовав большинство. 
 31-я минута. Опять большинство. Прекрасный пас Шипачева, и Дадонов ловко 
переправляет шайбу в сетку. 
38-я минута. Шипачев забивает в равенстве. 
А в конце матча вообще делает хет-трик. 
И снова забивает в большинстве. Кепки летят на лед! 
Что случилось с "Динамо", которое в третьем поединке показало идеальный 
хоккей (4:0)? 
Забарахлила атака, гости в два раза уступали по броскам. Не лучший матч 
провел вратарь Еременко. 
Но главное - динамовцы опять не смогли остановить пятерку Шипачева. Не 
справились с питерским большинством. 
Можно говорить, что СКА едет на одном звене. Но на каком! И есть ли разница, 
если это звено решает судьбу матчей? 
А перспектива Ковальчука теперь выглядит туманной. 
Мало кто поймет, если Зубов после такой победы вернет Илью в состав. Не 
ломай то, что работает! Может даже, Кови провел свой последний матч за СКА. 
Так и оставшись непрощенным. 

К заголовкам сообщений 

Нападающий "Йокерита" Ере Саллинен подписал контракт с 
"Эдмонтоном" (Р-Спорт, Москва, 14 марта 2016 1:56) 
Нападающий финского клуба "Йокерита" из КХЛ Ере Саллинен подписал 
контракт с клубом НХЛ "Эдмонтон", сообщается в официальном микроблоге 
"Ойлерз" в Twitter. 
Соглашение с финским форвардом рассчитано на 1 год. 
В нынешнем сезоне Саллинен провел 56 матчей в КХЛ (6 из них - в плей-офф), 
забросил 8 шайб, отдал 11 голевых передач.  

http://rsport.ru/hockey/20160314/904145820.html 

 

Другие Лиги 
Клубы ВХЛ "Динамо" и ТХК установили рекорд по продолжительности 
хоккейного матча в России (ТАСС, Москва, 13 марта 2016 22:59) 
Решающий гол был забит только в четвертом овертайме на 121-й минуте матча 
Клубы Высшей хоккейной лиги (ВХЛ) ТХК из Твери и "Динамо" из Балашихи 
установили новый российский рекорд по продолжительности матча. 

http://rsport.ru/hockey/20160314/904145820.html


 

Во второй игре второго раунда плей-офф ВХЛ между ТХК и "Динамо" (3:2) 
решающий гол был забит только в четвертом овертайме на 121-й минуте матча, 
отличился Никита Бондарев. 
Прежнее достижение было установлено в 2010 году также клубами ВХЛ - 
ижевской "Ижсталью" и "Южным Уралом" из Орска. Тогда команды определили 
победителя за 119 минут и 10 секунд. 
Рекорд КХЛ в 2014 году установили клубы, ныне не участвующие в чемпионате, 
чешский "Лев" и "Донбасс" из Донецка, которые провели на льду около 127 
минут.  

http://tass.ru/sport/2735134 

К заголовкам сообщений 

 
Май без джино? (Советский спорт, Москва, 14 марта 2016 6:00) 
Через полтора месяца мы поймем, какая это колоссальная потеря для сборной 
России. Евгений Малкин из-за травмы руки выбыл на 6-8 недель. На 
чемпионате мира команда Знарка может остаться без главного центрфорварда. 
КАК ЭТО БЫЛО "Питтсбург" приехал в гости к "Колумбусу". Начало второго 
периода. 
Евгений Малкин сделал уже две голевые передачи. Игра у него шла. Он 
побежал в атаку, закатился за ворота Сергея Бобровского. И там столкнулся у 
борта с защитником Дал тоном Праутом. 
Сразу стало понятно - это травма. Джино встал, левая рука повисла плетью. А 
правой он поднял вверх клюшку, показывая своей скамейке запасных: "У меня 
проблемы". 
Малкин не смог продолжить матч. Вернулся с выезда в Питтсбург. На 
следующий день прозвучал диагноз: 6-8 недель без хоккея из-за травмы 
"верхней части тела". ЧТО ЭТО ДЛЯ "ПИНГВИНОВ" Катастрофа. Малкин 
проводил очень хороший сезон, набирая больше очка за матч (27-31=58 в 57 
играх). Лучше статистика только у Сидни Кросби (28-39=67 в 66). Но Евгений 
провел на 9 матчей меньше, пропустив почти весь февраль из-за травмы 
колена. 
Вообще "Питтсбург" может не попасть в плей-офф. Сзади напирает 
"Филадельфия", не потеряли шансы "Нью-Джерси" и "Каролина". Второе звено 
с Карлом Хагелином и Филом Кесселом на флангах держалось на Малкине. 
Теперь там оказался некреативный Ник Бонино. И куда уедут "пингвины" на 
одной тройке: Куниц - Кросби - Хорнквист? Это большой вопрос... 
А даже если "Питтсбург" выйдет в плей-офф, то без Малкина попадет в первом 
раунде под "Вашингтон". Шансов теперь очень мало. Вот почему фанаты "Пенс" 
в унынии: на этом сезоне можно ставить крест. 
 ЧТО ЭТО ДЛЯ СБОРНОЙ РОССИИ Даже если Малкин вылечится за 6 недель, 
это будет уже начало мая. Чемпионат мира стартует 6-го числа. Приглашать 
туда форварда без игровой практики? А скорее всего вопрос так вообще не 
будет стоять. Потому что врачи "Питтсбурга" не отпустят игрока. Скажут: 
поправляй здоровье и о поездке в Москву даже не думай. 
Недавно ИИХФ опубликовала рейтинг Вячеслава Быкова. Легендарный тренер 
расставил 10 главных событий для сборной России за всю историю 
чемпионатов мира. Малкин попал в этот список аж два раза. За прошлогодний 
четвертьфинал, когда вытащил матч со шведами в Остраве. И за гениальный 
ЧМ-2012, на котором Малкин делал хет-трики и стал абсолютно лучшим 
игроком. 

http://tass.ru/sport/2735134


 

Вообще центрфорварды наравне с защитниками - головная боль для сборной 
России. Присутствие Малкина ее снимало. А теперь? Вот не будет Джино. Не 
факт, что приедет 37-летний Павел Дацюк, который последний раз играл на 
чемпионатах мира в 2012 году. 
А если представить, что Евгений Кузнецов (связка с Овечкиным) и Артем 
Анисимов (плюс Панарин) далеко пройдут в плейофф, тогда центров толком не 
будет. Наместников из "Тампы", который сам не всегда выходит в центре. Вот и 
все. Остальных надо звать из КХЛ. Конечно, тройка Вадима Шипачева хороша в 
СКА. Но кто еще? 
Сборную России выручит, если "Вашингтон" или "Чикаго" не дойдут до 
полуфинала плей-офф. Но надежды на это мало. Скорее мы увидим такой 
финал Кубка Стэнли. 
О травме Малкина я поговорил со скаутом сборной России Сергеем 
Федотовым. 
- По тому стыку у борта не было понятно, что Евгений получил серьезную 
травму. А когда мы узнали диагноз, то стало очень грустно. Хотелось бы 
пожелать Малкину здоровья. Это - самое главное. Только потом можно 
рассуждать о каких-то вариантах, - сказал Федотов. - Но если говорить о них, то 
все идет к тому, что "Питтсбург" в первом раунде Кубка Стэнли сыграет с 
"Вашингтоном". И травма Малки на для "пингвинов" в этой серии будет как 
приговор. 
- То есть "Питтсбург" к концу апреля может завершить сезон. Но как звать 
форварда без практики на чемпионат мира? 
- Все будет решаться через разговоры. У нас есть телефоны всех хоккеистов. 
Позвоним Малкину, узнаем о его состоянии. Подчеркну - никто на игрока давить 
не будет. У нас все демократично. Есть желание - приезжай. Есть проблемы - 
без вопросов. 
- Врачи могут не отпустить Евгения на чемпионат мира? 
- Основываясь на своем опыте, скажу так: звездным игрокам калибра Малкина 
могут давать рекомендации врачи. Но все решает сам хоккеист. Так что если 
Евгений будет готов, не пропадет желание и не возникнет проблем со 
здоровьем, то он скажет руководству "Питтсбурга": "Со мной все нормально, я 
хочу ехать в Москву". 
Допущу оговорку: если возникнет медицинский запрет, что травма еще не 
зажила. Малки ну объяснят: вот какие осложнения тебе грозят, если ты 
поедешь на чемпионат мира. И тогда вопрос, увы, будет закрыт. 
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Хоккеистам юниорской сборной нужно отбросить лишние эмоции и 
готовиться к ЧМ - Макеев (Р-Спорт, Москва, 13 марта 2016 15:44) 
Хоккеистам юниорской сборной России (игроки не старше 18 лет) нужно 
отбросить лишние эмоции и готовиться к чемпионату мира, заявил агентству 
"Р-Спорт" капитан команды Никита Макеев. 
В субботу юниорская сборная вылетела в первом раунде Кубка Харламова, 
уступив московской "Красной Армии" в серии со счетом 0-3. Это был первый 
раз, когда юниоры выступали в чемпионате МХЛ. 
"Хотелось как можно дальше пройти в плей-офф, обидно, что так рано 
закончили. В мелочах уступили им, было много ситуаций, где до конца не 
доиграли. Плюс опыт соперника сказался. Сезон не закончился, впереди 



 

важный турнир, чемпионат МХЛ стал хорошим этапом. Сейчас самое главное - 
выкинуть все лишние эмоции и спокойно готовиться к чемпионату мира", - 
сказал Макеев. 
Юниорский чемпионат мира пройдет с 14 по 24 апреля в Гранд-Форкс (США).  

http://rsport.ru/hockey/20160313/903936317.html 
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